

Concepción, 20 de Septiembre de 1905.

Señor Ministro:

He tenido el honor y la satisfacción de recibir su oficio de fecha 26 del presente mes que en términos muy halagadores para mí expresa los agradamientos del Departamento de su digno cargo por los servicios que he prestado a la enseñanza nacional durante cuarenta y tres años.

Agradezco vivamente esta manifestación de U.S. y los tan benévolos conceptos para juzgar mi actuación que la acompañan.

Se hace aun U.S. el honor de decirme que espera siga yo allegando mi cooperación en las actividades relacionadas con el progreso y mejoramiento de la educación pública.

No es grato poder asomar a U.S. que tanto dentro de la Universidad de Concepción, que ha querido ser siempre una entusiasta colaboradora del Estado en cuanto se refiere al adelanto de la cultura nacional, como fuera de ella, será para mí motivo de honda satisfacción continuar prestando en ese sentido el concurso de todas mis fuerzas.

Saluda atentamente a U.S.

BIBLIOTECAS

AL SEÑOR
MINISTRO DE EDUCACION PUBLICA,
DON FRANCISCO GARCIA RANA,